

下川小学校学習発表会



10月17日 小学校

小学校ではひと学年ごとに分かれて、学習発表会が開かれました。

1年生から6年生まで演劇や演奏、ダンスなどの発表が行われました。高学年は併せて授業で調べた研究の発表も行いました。児童たちは練習してきたことを一生懸命発表しました。



しもりんマルシェ

10月17日 コモレビ

毎年定期的に開催されているしもりんマルシェでは今回もたくさんの出品があり、しいたけや、たまご、たけのこなど町内で栽培された新鮮でおいしい野菜を中心に販売されました。会場では町内の新鮮でおいしい農作物を目当てにたくさんの人人が来場しました。

北海道社会貢献賞の受賞



10月20日 役場

15年以上在職する民生委員・児童委員を対象とし、その優れた功績を町の民生委員児童委員協議会の推薦のもと表彰されます。

地域内での熱心な地域福祉活動が称えられ、下川町では、北海道社会貢献賞に西村義和氏が表彰されました。



森のあそび



9月22日 認定こども園

森林環境教育の一環で開催されている森のあそびでは、自分たちで集めた枝や落ち葉で火をおこし、園児たちがこども園の畑で掘った芋を焼いて、焼き芋を作りました。

また、年長「くるみ組」と年中「さくらんぼ組」では、薪割りの体験をして、先生や外部講師のいうことをきちんと聞いて、安全に楽しみました。



子ども縁日

10月3日 コモレビ

新型コロナウイルスの影響により、全国的にイベントが中止になっており、少しでも町内の子どもたちに楽しみを作り出そうと町民有志が集まって開催されました。

町内の幼児から中学生を対象開催され、スーパー・ボールすくいやヨーヨーすくい、射的、カントおしなどの子供が楽しめるようなお店が多く出店されました。



ファイターズ応援大使ご当地給食



10月6・7日 小学校・中学校

「北海道179市町村応援大使」企画の一環で、松本 剛選手と野村佑希選手にまつわる献立を学校給食で提供しました。

松本選手の出身地・埼玉県の郷土料理「鎧物汁（いものじる）」、野村選手の出身地・アメリカの定番メニュー「マカロニチーズ」、2人が好きな「唐揚げ」を児童・生徒に味わってもらいました。

